



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### @DefensaEc

HOY a las 11h00, sintoniza el en vivo que realizaremos para hablar sobre las actividades de @FFAAECUADOR en apoyo al desarrollo nacional "Entrega del puente Delta sobre el río Blanco".

Reprise domingo 7 de enero a las 08h00 en: <http://radiomidena.gob.ec>. [Ver más](#)



### Ministerio Defensa Ecuador

Al servicio de la Patria.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador con vocación de servicio y profesionalismo, trabajan para garantizar el bienestar de los ciudadanos afectados por los deslizamientos en la provincia del Carchi, realizando tareas de búsqueda, rescate y evacuación.

#NacidosParaSerHeroes [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

Antes de alcanzar la victoria en la #BatallaDePichincha existieron varios combates que enfrentaron a las tropas realistas con el ejército patriota. 🦋  
¿Sabes cuáles son?

Ven y prueba tus conocimientos en la trivía histórica del Museo #TemploDeLaPatria.



### @MuseosDefensaEC

El 4 de enero se conmemora el Día Mundial del Braille, para promover la igualdad de acceso a la comunicación para personas ciegas y con discapacidad visual.

🏛️ ¡Ven este sábado al #AntiguoCírculoMilitar y participa en nuestra actividad de Escritura en Braille.



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Deslizamiento: FF.AA. realizaron sobrevuelos para ubicar a desaparecido en Tulcán. El Telégrafo

En el Chical, provincia de Carchi, las Fuerzas Armadas realizan sobrevuelos para localizar a un desaparecido después del deslizamiento ocurrido ayer, jueves 4 de enero de 2024. La Secretaría de Gestión de Riesgos hizo un nuevo balance tras el desastre natural. [Ver más](#)



### Detenido con boleta. El Universo

En el barrio Puerto Limón, donde sucedió el asesinato de cinco personas y tres heridos, la semana pasada, militares y policías hallaron proyectiles y otros artículos dentro de una vivienda, luego del seguimiento a un ciudadano. [Ver más](#) Nota Referente Esmeraldasnews [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## **Ejército detuvo a nueve sospechosos y decomisó armas en una semana. Primicias**

Nueve sospechosos, que portaban armas ilegalmente o que tenían drogas, fueron detenidos en operativos conjuntos entre militares y policías, según un balance de las Fuerzas Armadas (FF.AA) entre el 29 de diciembre de 2023 y el 5 de enero del 2024. [Ver más](#)



## **El círculo de confianza es clave para mantener con vida a la fiscal Diana Salazar. La Hora**

Dos expertos en seguridad analizan la situación de la fiscal general del Estado, Diana Salazar, considerada actualmente como la figura política con mayor riesgo de ser asesinada. Conozca cómo se blinda a quien develó el mayor caso de narco-corrupción de Ecuador. [Ver más](#)



## **Primera pregunta busca apoyo popular a las acciones de las FF.AA. contra la delincuencia. La Hora**

La primera pregunta de la consulta popular presentada por el presidente de la República, Daniel Noboa, tendría como objetivo acompañar con el apoyo popular las reformas y acciones de las FF.AA. para el combate de la delincuencia y el crimen organizado nacional y transnacional. [Ver más](#)



## **Policía Nacional captura a Colón Pico, quien habría planeado asesinar a la fiscal Diana Salazar. La Hora**

La ministra de Interior y de Gobierno, Mónica Palencia, anunció la captura de Colón Pico, uno de los implicados en el supuesto plan para asesinar a la fiscal Diana Salazar. [Ver más](#) Nota Referente La Hora [Ver más](#)



## **La Justicia tiene dudas sobre si Leandro Norero está muerto. La Hora**

Falta de pruebas, como el ADN o huellas dactilares plantean dudas sobre si Leandro Norero murió o no en la cárcel de Cotopaxi en 2022. El capo del narcotráfico ya fingió una vez su muerte, en 2020. [Ver más](#) Nota Referente Expreso [Ver más](#)



## **Noboa establece protección para expresidentes y exvicepresidentes solo por seis meses. La Hora**

Con el decreto #108, el mandatario modifica la última resolución sobre la protección a los exmandatarios y exvicepresidentes firmada por el hoy expresidente Guillermo Lasso que extendía la protección por el lapso de dos años para los exmandatarios y sus cónyuges. [Ver más](#) Nota Referente Primicias [Ver más](#)



## **Abogado de policía dice que el Alto Mando conocía de la amenaza contra Fernando Villavicencio. La Hora**

El defensor del oficial Cristian Cevallos, a cargo de la seguridad de Fernando Villavicencio, asegura que las amenazas sí fueron reportadas. Él estuvo a cargo de la operación policial de resguardo el día en que los asesinaron. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## La protección de policías aún en las nubes de la incertidumbre. Expreso

El exministro del Interior, Juan Zapata, señaló a EXPRESO que la dotación fue para equipos tácticos que se dividieron en grupos de acciones preventivas y de investigación. "Con el adelanto del cambio de mando ya no se alcanzó a hacer más entregas. De ahí la información le podrían dar las nuevas autoridades", agregó. [Ver más](#)



## La Marín: explosivo envuelto en papel de regalo fue entregado en una casa. Expreso

La mañana de este viernes 5 de enero hubo pánico en las calles Antonio Almeida y Espejo, pues un objeto envuelto en papel regalo fue dejado en la puerta del garaje de una vivienda, según los informes preliminares de la Policía Nacional. [Ver más](#) Nota Referente El Telégrafo [Ver más](#)



## Asalto en centro comercial: el herido es el papá del ministro de Educación. Expreso

Según la Policía Nacional, esto sería un caso de sacapintas. En un informe difundido por la institución consta esta información, además de detallar que esto sucedió en la puerta trasera del sitio. Acorde a declaraciones de un allegado, los delinquentes lograron llevarse 3 mil dólares. La víctima del robo además resultó herido de un arma de fuego. [Ver más](#) Nota Referente Primicias [Ver más](#)



## Trece y diez años cárcel para ocho procesados por el delito de terrorismo en Durán. Expreso

Todos habrían participado, en grupo o de forma individual, en los hechos delictivos que ocasionaron daños a infraestructura pública y privada, como unidades de Policía Comunitaria, gasolineras, empresas eléctricas, viviendas y locales comerciales, suscitados entre el 1 y el 3 de noviembre de 2022 en Durán. [Ver más](#)



## La Asamblea Nacional aprueba la creación de la Universidad de Ciencias Policiales. Expreso

El pleno de la Asamblea Nacional aprobó este 4 de enero la creación de la Universidad de Seguridad Ciudadana y Ciencias Policiales. Este proyecto fue impulsado por la exministra de Gobierno, María Paula Romo, y excomandante general de la Policía, Tanya Varela. [Ver más](#)



## Tulcán se declara en emergencia por mortal deslave. Primicias.

La desaparecida es una niña de nueve años de edad. Una treintena de rescatistas, entre militares y bomberos, fueron sorprendidos por un nuevo deslave la noche que destruyó dos vehículos de los bomberos. [Ver más](#)



## Un hombre atrapado entre escombros hace ocho días fue encontrado sin vida. Primicias

Los bomberos informaron que las fuertes lluvias que ha soportado la ciudad en los últimos días provocaron un deslave que cubrió la pequeña casa de adobe en la que se encontraba el hombre. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## **Crimen organizado: ¿por qué Los Lobos son tan poderosos?.Primicias**

Los lazos de Los Lobos también serían internacionales, explica la investigación, puesto que compran cocaína a socios colombianos del Frente Óliver Sinisterra y las disidencias de las FARC. [Ver más](#)



## **Policía desmantela una 'armería' en una vivienda de la Sergio Toral en Guayaquil. Primicias.**

Las armas que utilizan las bandas criminales en Ecuador no solo se importan, también se fabrican o transportan casa adentro. Por la madrugada del 5 de enero, unidades especializadas de la Policía Nacional desmantelaron una armería clandestina en Guayaquil. [Ver más](#) Nota Referente El Universo [Ver más](#)



## **La megacárcel de El Salvador en la que se basarán las nuevas prisiones de Ecuador. Primicias.**

Ecuador construirá dos cárceles de máxima seguridad en Pastaza y Santa Elena, al estilo de la megacárcel que edificó el mandatario salvadoreño Nayib Bukele en su guerra contra las pandillas, informó el jueves 4 de enero, el presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)



## **Militares mexicanos hallan a 20 migrantes secuestrados y tres son ecuatorianos. Primicias.**

Los secuestros de migrantes en la frontera mexicana continúan, apenas un día después de la liberación de 31 viajeros en Tamaulipas, el Ejército de México rescata a otros 20 migrantes, quienes permanecían secuestrados en un motel de Sonora. En el grupo había tres ecuatorianos. [Ver más](#)



## **Uso de chaleco antibalas y vallas que resguardan el edificio de la Fiscalía reflejan el riesgo que enfrenta Diana Salazar. El Universo**

Las instalaciones del edificio matriz de la Fiscalía General del Estado, en Quito, han permanecido cercadas por vallas metálicas y con la presencia de vehículos de la Policía Nacional durante las dos últimas semanas, a raíz del inicio del caso Metástasis y el potencial riesgo que corren la máxima autoridad de la entidad, Diana Salazar, y más funcionarios que son parte de la investigación de ese proceso y otros de connotación nacional. [Ver más](#)



## **El 2023 fue el año más violento para las mujeres. El Telégrafo**

Según un informe estadístico, en el 2021 se registraron 69 femicidios a escala nacional, en el 2022 cerró con 89 casos y en el 2023 aumentó a 102 casos. Algo similar ocurrió con las muertes violentas de mujeres como asesinatos, sicariatos, homicidios o robos con muerte. En el 2021 hubo 157 casos, en el 2022 subió a 335 y del 1 de enero al 31 de diciembre de 2023 se registraron 481. [Ver más](#)



## **@FFAAECUADOR**

Para garantizar la seguridad de la ciudadanía, Fuerzas Armadas y Policía Nacional han conformado el #BloqueDeSeguridad, que se ha desplegado en los sectores más conflictivos del país con el objetivo de combatir a los grupos delincuenciales organizados. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

<p><b>@FFAAECUADOR</b> Carchi @FFAAECUADOR junto al pueblo ecuatoriano apoyando en la búsqueda y rescate de personas desaparecidas, empleando medios logísticos en la evacuación, transporte y entrega de kits alimenticios a las personas damnificadas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> Carchi, Continúa el apoyo a las instituciones del Estado con el traslado aéreo de ayuda humanitaria (kits de alimentos, agua, vituallas y útiles de aseo) desde el aeropuerto Luis Mantilla de Tulcán hacia la comunidad de #SanMarcos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del #EjércitoECU. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Las autoridades militares y civiles del cantón y la provincia encabezaron la delegación que se trasladó al sector donde ocurrió el desastre natural, para realizar la entrega de la ayuda humanitaria a la población. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Cuenca   El Grupo de Artillería Autoremolcado N.º 79 General Píntag en apoyo a otras instituciones del Estado realiza constantes operaciones militares en el cantón #Cuenca, sector Plaza Itinerante de Totoracocha, a fin de evitar actividades fuera del margen de la ley y garantizar la seguridad de los ciudadanos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Carchi   El Ejército Ecuatoriano realizó el transporte aéreo de vituallas y útiles de aseo para la comunidad de San Marcos perteneciente al cantón #Tulcán, población que se encuentra en estado de emergencia por el deslave ocurrido el pasado jueves a causa de las intensas lluvias. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> EjercitoECU colabora con la comunidad de San Marcos, entérese en su informativo al instante Ráfaga N.º 187. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Quito   En la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro se desarrolló la ceremonia para conmemorar los cincuenta años de graduación de la promoción N.º 69 de Arma. En un emotivo evento se recordó su carrera militar, así como se destacó que esta fue la primera promoción graduada en la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## @armada\_ecuador

EEUU | La @Southern realizó la imposición de condecoración y reconocimiento al CPNV Hernán Peñaherrera, oficial de enlace de la #ArmadaEcuatoriana ante la Fuerza Inter Agencial del #Sur por su valioso aporte a las operaciones navales. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

Ecuador | Un día como hoy, siendo 5 de enero de 1792, se realizó la 1era. publicación del periódico "Primicias de la Cultura de Quito", acción que más de dos siglos fue inspirada e impulsada por Eugenio de Santa Cruz y Espejo. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

EC ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! EC  
🌊 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🌊  
La Armada del Ecuador presenta la nueva Cápsula del Día:  
"Se organiza en el puerto de Guayaquil un curso de Guardiamarinas a bordo del crucero Cotopaxi". [Ver más](#)



## Fuerza Aérea Ecuatoriana

El helicóptero H145 de la Fuerza Aérea, transporta al personal militar a sectores de difícil acceso de la amazonía para cumplir la misión de vigilancia y control del espacio aéreo.  
#EstamosContigoEcuadorEC [Ver más](#)



## @ISSFA\_ECUADOR

Nuevo convenio de cooperación con Junta de Beneficencia de Guayaquil para brindar servicios exequiales con beneficios exclusivos a afiliados #Issfa 😊 Conoce todas las funerarias con convenio en la jurisdicción regional litoral → <https://bit.ly/3TRuBCq> [Ver más](#)



## COYUNTURA

### Seguridad: Las preguntas de la consulta no tendrán efectos inmediatos. Primicias

El presidente Noboa tiene razón. En apenas un año de diferencia, entre 2022 y 2023, Ecuador pasó de una tasa de 23 muertes violentas por cada 100.000 habitantes a una de 46. Es decir, las cifras de estos crímenes subieron de 4.679 a 7.872. [Ver más](#)



### Plantean evitar que firmas que podrían ser eliminadas, sean endosadas a tiendas políticas en creación. La Hora

En los próximos días, el CNE sesionará para conocer los informes de otras 26 organizaciones políticas, sobre si cumplen o no con los requisitos para mantenerse en el mapa electoral. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## **Presidente Noboa posiciona a María Paula Romo como su contrincante por críticas a la consulta popular. La Hora**

El mandatario criticó la posición del Movimiento Construye frente a la consulta popular, señalando que se ha convertido en un “anti todo” y arremetió contra su líder, María Paula Romo. [Ver más](#)



## **Ecuador inicia 2024 con el cuarto salario básico más alto de Latinoamérica. La Hora**

Con el último aumento de \$10, el salario básico de Ecuador está en \$460 mensuales. Ese monto es 37% más alto que el salario básico de Colombia y 66% más alto que el de Perú. Hay que tomar en cuenta que el salario básico es solo una parte del costo laboral. [Ver más](#)



## **Juez de la CNJ dictó prisión preventiva para Jorge Glas y Carlos Bernal por presunto peculado a la Fiscal tendrá que seguir esperando su trámite en la Asamblea. La Hora**

La Fiscalía presume que se configuró un «sistema de abuso de los recursos estatales». Desde el 17 de diciembre de 2023, Jorge Glas permanece refugiado en la sede de la embajada de México en Quito. [Ver más](#)



## **Participación Ciudadana presenta nuevas preguntas al presidente Noboa y pide suspender designación de jueces. La Hora**

La organización propuso al mandatario nacional incluir dentro de la consulta la eliminación de atribuciones del CPCCS, el establecimiento de partidos políticos nacionales y locales y un sistema único de afiliación. [Ver más](#)



## **Daniel Salcedo recibe sentencia por corrupción en los hospitales mientras está prófugo. La Hora**

Daniel Salcedo y su hermano Noé Salcedo recibieron sentencia de 13 años de cárcel por lavado de activos, en el caso de corrupción e hospitales públicos durante la pandemia por covid-19. A Daniel Salcedo también se lo vinculó en el caso ‘Metástasis’, pero está prófugo. [Ver más](#)



## **Jorge Glas y Carlos Bernal, enfrentan prisión preventiva por presunto peculado en caso «Reconstrucción». La Hora**

El juez de la Sala Penal de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Luis Rivera, admitió la tarde de hoy, 5 de enero de 2024, la solicitud de la fiscalía general del Estado (FGE) y ordenó prisión preventiva en contra del exvicepresidente de la República, Jorge Glas, por su presunción de autoría directa en el delito de peculado en el caso “Reconstrucción de Manabí”. [Ver más](#)



## **Central Mazar garantizará el abastecimiento de electricidad mientras Coca Codo Sinclair entra en mantenimiento. La Hora**

Los cortes de energía se mantienen suspendidos hasta el 15 de enero, debido al aumento de las lluvias y los mejores caudales en hidroeléctricas como Mazar y Paute. El Comité de Crisis se reunirá el próximo 9 de enero para decidir que pasará con el suministro de electricidad durante la segunda quincena de enero. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## Judicatura: Cpccs debe activar mecanismo de selección del titular del organismo. La Hora

El presidente temporal del Consejo de la Judicatura (CJ), Álvaro Román remitió, el 2 de enero de 2024, un oficio a la presidenta del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), Nicole Bonifaz, donde le señala que, según sentencia de la Corte Constitucional de septiembre de 2022, ese organismo debe designar al titular de la Judicatura. [Ver más](#)



## Ministra Arrobo dice que es necesario concluir la hidroeléctrica Toachi-Pilatón. Expreso

La falta de voluntad política por parte de los dos gobiernos anteriores no permitió avanzar en la solución de los problemas que tiene el proyecto Toachi-Pilatón (ubicado en la intersección de las provincias de Pichincha, Santo Domingo y Cotopaxi), lo que agravó la crisis energética durante el estiaje, señaló el Ministerio de Energía en un comunicado, este 5 de enero de 2023. [Ver más](#)



## Temporada lluviosa cierra vías en once provincias del país. Expreso

En Morona Santiago son intervenidos ocho sectores que comprenden 15 zonas o poblaciones cercanas a los caminos afectados, que se han alterado por deslizamientos de tierra, derrumbes y en otros casos por hundimiento del suelo. [Ver más](#)



## Judicatura designa a nuevas autoridades para cuatro áreas. Primicias

El Consejo de la Judicatura (CNJ) designó el 5 de enero del 2024 nuevas autoridades para áreas claves del organismo, a tres semanas de la renuncia de su presidente, Wilman Terán, quien cumple prisión preventiva por supuesta delincuencia organizada en el caso 'Metástasis'. [Ver más](#)



## Sismo de magnitud 4.5 se registró frente a costas de Manabí. Primicias.

Un sismo de 4.5 de magnitud se registró la noche de este viernes 5 de enero del 2024, frente a las costas de Manabí, a 28.16 kilómetros del balneario de Puerto López, al oeste de Ecuador, sin que hasta el momento se haya informado de víctimas ni daños materiales. [Ver más](#)



## Daniel Noboa acuerda condonar multas e intereses a municipios. Primicias

Alcaldes y alcaldesas de 26 municipalidades de las provincias de Manabí, Santo Domingo de los Tsáchilas y Galápagos se reunieron con el mandatario este viernes 5 de enero del 2024 en Portoviejo (Manabí), en un encuentro para aliviar las cargas financieras de los GADs. [Ver más](#)



## Inamhi explica la evolución del fenómeno de El Niño en Ecuador. Primicias

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) publicó un video para explicar la evolución del fenómeno de El Niño en Ecuador, el cual empezó hace casi dos meses. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

## **Audiencia por el crimen de Agustín Intriago se suspende por cuarta vez. Primicias.**

Por cuarta ocasión, se suspendió la audiencia evaluatoria y preparatoria de juicio contra seis procesados por el crimen del exalcalde de Manta, Agustín Intriago, quien también ha sido salpicado en el caso Metástasis. [Ver más](#)



## **Sociedad civil propone preguntas para la consulta popular gubernamental, pero también hay críticas. El Universo**

La corporación Participación Ciudadana (PC) envió cinco planteamientos a la Presidencia de la República para que sean tomados en cuenta este 5 de enero, en los que propone la eliminación de la atribución del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) de elegir autoridades de control, que le otorga el artículo 208 de la Constitución. [Ver más](#)



## **Tribunal de Casación impone pena de trece años de cárcel a Daniel Salcedo y a su hermano Noé, por el delito de lavado de activos. El Universo**

De forma unánime, los jueces de la Sala Penal de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Marco Rodríguez (ponente), Felipe Córdova y Byron Guillén, aceptaron el recurso de casación interpuesto por la Fiscalía General del Estado contra el sobreseimiento que, en dos instancias, recibieron los hermanos Daniel y Noé Salcedo, dos personas naturales y seis jurídicas. [Ver más](#)



## **Daniel Noboa viajará a posesión de nuevo presidente de Guatemala. El Universo**

Acompañado por la canciller Gabriela Sommerfeld, el primer mandatario Daniel Noboa asistirán a la ceremonia de toma de posesión de Bernardo Arévalo de León, prevista para el próximo 14 de enero, confirmó este viernes a EFE una fuente diplomática. [Ver más](#)



## **Comisión de Tránsito del Ecuador retomará sus servicios vinculados al SRI el 15 de enero. El Telégrafo**

La Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE) anunció que sus servicios asociados al Servicio de Rentas Internas (SRI) estarán suspendidos hasta el próximo 15 de enero. Este 5 de enero de 2024, la entidad emitió un comunicado en el que señala que, a partir del pronunciamiento de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) del 27 de diciembre, la suspensión tiene que ver con el cierre programado del sistema del SRI. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### **¿Consulta popular?. Italo Sotomayor Medina. La Hora**

Sin duda, se trata de una herramienta constitucional que permite otorgarle más valor a la construcción de políticas públicas y a las decisiones que adoptan los organismos representativos del Estado. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

<p><b>El desempleo y la generación delulu. Martín Riofrío Cordero. La Hora</b> Pues vemos dos fenómenos que se repiten una y otra vez a nuestro alrededor: el primero, el de los jóvenes que no encuentran empleo por falta de experiencia en el currículum. Muchos tienen preparación académica: título universitario, incluso maestría. Pero no basta. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El camino a la pobreza, el salario básico unificado. Sara Salazar. La Hora</b> Estas leyes causan que a los trabajadores se les niegue el derecho a ganar según sus capacidades y conocimientos, ya que los condiciona a ganar la cantidad establecida por ley. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El odio y la maldad. Duglas Rangel. El Telégrafo</b> Durán es la ciudad más violenta del Ecuador y Guayaquil es la ciudad más violenta de América Latina. ¿Es violencia delictiva lo que estamos viviendo y sufriendo o es el odio entre bandas de delincuentes que nos ha llevado a este nivel de muertes violentas grande y dolorosa? Sostengo que estos delincuentes se están matando por odio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Este año pinta color de hormiga. Pablo Cuvi. Primicias.</b> En Ecuador, modestamente, el año empieza con el lanzamiento de la campaña presidencial 2025 de Daniel Noboa; lanzamiento que asume la forma de una consulta popular que no sirve para otra cosa. Pero, ojo, a pesar del cuidado que han puesto en preguntar obviedades que no sean controversiales, yo no estaría tan seguro de ganarla. Y una derrota, aunque parcial, sería catastrófica. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Medidas radicales para una situación radical. Lourdes Hernández Váscquez. Primicias.</b> Con esa misma garra, que el gobierno mantenga la cadena virtuosa de ahorro diario, recaudación sistemática de impuestos a los que no pagan, control firme de la delincuencia, eliminación de los subsidios a los combustibles. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Dos muertos, un desaparecido y cinco heridos deja deslizamiento de tierra. Mención FF.AA. <b>Teleamazonas 5-enero-2024</b></p>	
<p>Dos personas murieron tras un deslizamiento de tierra en la parroquia el Chical. Personal de Fuerza Armadas y moradores realizan tareas de búsqueda. <b>TC 5-enero-2024</b></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 06 de enero 2024

Al menos 5 de las 11 preguntas ya cuentan con normas legales. Mención FF.AA. **Ecuavisa 05-Ene-2024**



Nuevo deslizamiento atrapó al personal militar en Quinllul y fueron trasladados al hospital de Tulcán. **Teleamazonas 5-enero-2024**



Alianza para aprender y emprender en el nuevo Ecuador. mención FF.AA. **TC 5-enero-2024**

